
    
    
               
 

 
 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE CONSEIL DU 14 DECEMBRE 2020 
 
Etaient présents tous les membres formant la majorité des membres en exercice à l’exception de Madame Valérie DOUSSON 
(représentée par Madame ROGER) et Monsieur SENECAILLE (représenté par Madame DEGUAY). 
 

1- PRESENTATION D’UN NOUVEAU CONSEILLER MUNICIPAL. 

Monsieur Philippe DUBOIS de la liste « J’AIME MUIZON » étant inscrit en 21ème position, est proposé intégrer le Conseil 
Municipal sur proposition de Monsieur le Sous-Préfet. 
Le Conseil Municipal installe Monsieur Philippe DUBOIS en tant que conseiller municipal à partir du 14 décembre 2020.  
Sa participation à une commission se fera lors du prochain conseil. 
 

2- PROJET CONCERNANT LE VIRAGE RUE DE LA MAIRIE FACE A LA SALLE PAROISSIALE  
 
Après exposé quant à la dangerosité du virage près de la salle paroissiale, notamment son étroitesse.  
Le conseil municipal décide à l’unanimité de procéder à son élargissement.  
 

3- PARKING CHAMP JEUDI 
 
Il est rappelé les travaux du gymnase ; pour faciliter le stationnement il a été présenté lors du précédent conseil la réalisation d’un 
parking.  
Le Conseil Municipal statue et décide à l’unanimité de lancer la création du parking au champ jeudi. Les crédits seront affectés au 
budget 2021. 
 

4- AMENAGEMENT DES ABORDS DE LA MAIRIE 
 
Monsieur le Maire présente le plan de l’aménagement de l’espace vert entre la mairie et les ateliers municipaux, terrain en friches 
à aujourd’hui qu’il serait nécessaire d’aménager. 
Le projet est délibéré favorablement à l’unanimité. 
 

5- CHEMIN DE COURMONT 
 

Il est proposé, par Monsieur le Maire, la réfection du chemin de Courmont en création de chemin de promenade. Les crédits 
nécessaires seront reportés au budget 2021 vu la décision à 16 voix POUR, une abstention (Monsieur DUBOIS) et un vote 
CONTRE (Monsieur PERIN). 
 

6- PREAU A L’ECOLE MATERNELLE 
 
Le conseil municipal décide à l’unanimité, la création d’un préau de 87 m² pour les enfants de l’école maternelle. 
 

7- ACHAT D’UN TERRAIN DE 8000 M²  
 
Afin de garantir une « sécurité » foncière au champ jeudi, le Maire s’exprime sur la volonté de faire acquérir par la commune une 
bande de terrain de 8000 m². 
Le conseil municipal autorise à 17 voix POUR moins une abstention (Madame HOUEL) le maire à entreprendre les démarches 
nécessaires. 
  

8- AVIS DEMANDE AU SUJET D’UN EMPRUNT 
 

Après exposé du Maire quant au besoin de financement de divers projets pour l’année 2021, 
Le conseil municipal AUTORISE le Maire à prendre tous les renseignements nécessaires quant à l’utilité d’un emprunt pour le 
prochain budget. 
 

9- PROJET DE RESIDENCE PROCHE DE LA MAIRIE 

Un temps de réflexion est souhaité pour le projet de résidence. 
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10- POINTS DIVERS  

Piscine communautaire : un dossier plus complet sera fourni afin de poursuivre l’étude d’une implantation à Muizon. 
 
Déchèterie : le projet est toujours en cours concernant la réalisation d’une future déchèterie en face de la cueillette de Muizon. 
 
Voies Vertes : pas de nouvelle à ce jour. 
 
Transports et mobilités : des conseils d’orientation ont été créés par la communauté urbaine du Grand Reims. 
 
Commerces muizonnais : Le maire et ses adjoints iront à la rencontre des commerçants muizonnais pour envisager ensemble une 
possible évolution dans le cadre du PLU. 
 
PAROLES AUX ADJOINTS  
 
Monsieur BUREAU (vie associative) 
Présentation de la vidéo protection. 
Incivilités et nuisances. 
Participation citoyenne avec 19 voisins vigilants. 
Vitesse 30 km/h et aménagement des voiries. Enquête de population à venir. 
 
Madame BOUCHÉ (communication)  
La gazette « COM’ A MUIZON » paraitra 3 trimestres sur 4 et « Muizon mon Village » le 4ème trimestre. 
« Ma Mairie en Poche » dès le 1er janvier 2021, vous retrouverez toutes les informations concernant notre commune de MUIZON 
sur « Ma Mairie en Poche ». Vous devrez télécharger l’application sur votre téléphone. La prise en main vous sera expliquée en 4 
étapes et vous pourrez alors choisir les rubriques pour lesquelles vous souhaitez recevoir des notifications. 
 
Madame DE SOUSA (CCAS et affaires sociales) 
En raison des conditions sanitaires le repas des ainés ne se tiendra pas cette année. 125 colis seront à distribuer prochainement. 
Venue du Père Noël dans les écoles : 
Cheval Art et Actions avec un âne + conteuses / participation APE 
2 tickets de manège sont offerts par la Mairie à chaque enfant entre 3 et 11 ans. 
 
Monsieur COLPIN (travaux, voirie)  
Retour sur les travaux au champ jeudi. 
 
Madame ARNOULD (Qualité de vie) 
Cite les projets à plus ou moins longs termes (opportunité de la réalisation d’un jardin bio, suppression herbicides, label « commune 
nature », sensibilisation aux écogestes, installation de pots à cigarettes, suivie des voies vertes, promotion du parking covoiturage, 
végétalisation de l’école élémentaire avec gain d’ombre dans la cour, embellissement fleurissement de la commune avec le 
concours de fleurissement des jardins et des balcons, entrées de Muizon). 
 
QUESTIONS DIVERSES : 
 
Madame HOUEL demande si un plan de déneigement est prévu.  
Le Maire répond qu’un « plan neige » est signé avec un prestataire pour une durée de 5 ans. 
 
Monsieur DUBOIS remarque que la séance de conseil municipal n’est pas enregistrée et que cela se fait maintenant pour beaucoup 
de réunions. Monsieur le Maire poursuit que le devis pour du matériel audio a été demandé. 
 
 
NOTE DE LA MAIRIE 
 
Le Maire, ses adjoints, les conseillers municipaux et l’ensemble des employés municipaux vous souhaitent de très bonnes fêtes de 
fin d’année 2020. 
 
 
 
 

PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL 
Le 18 JANVIER 2021 à 20h 

CHAMP JEUDI 


